



BILLARD Fanette  
Candidate aux élections législatives  
1ère circonscription des landes.

Le 03/06/2017

Bonjour Monsieur Cavey,

En réponse à votre courrier, je vous fait donc part de mon positionnement concernant la politique routière française.

Je suis opposée à la privatisation de tous les radars, cela doit rester la compétence de l'état. Axer d'avantager les moyens sur la prévention par une généralisation des radars pédagogiques.

Je suis pour la gratuité des parkings dans les centres urbains.  
Aménager les aires de covoiturage gratuite au périphérie de toutes les villes avec une signalétique spécifique et une offre de transport en commun adapté sur ces lieux de transit.

Garantir un prix fixe abordable pour tous et toutes des autoroutes.  
Garantir la qualité des routes avec des revêtements et des marquages aux sols gagent de sécurité.

Redéfinir l'organisation de la mobilité dans les villes avec des aménagements pour les livraisons, les deux roues, les piétons et les cyclistes.

Limiter le nombre des camions sur les routes en développant le ferroutage.

Généraliser une loi qui encadrerait la fabrication de véhicules par les concessionnaires afin de Limiter la vitesse à 130 km/h des véhicules neufs pour les transports familiaux ou professionnels.

Développer l'offre de circuits pour la conduite de véhicules pour les mordus de la vitesse...

Bien sincèrement,